



140 hectáreas consumidas en Angol

Senapred declaró Alerta Roja para la comuna de Angol, en la región de La Araucanía, debido a un incendio forestal que se desarrolla cerca de lugares habitados.

El siniestro, denominado "Huequén Alto 4", afecta las zonas de El Parque y Río Huequén. La superficie dañada, según la última actualización, es de 140 hectáreas, con una propagación rápida.

Ante esta situación, se activó la mensajería SAE para instar a la población a evacuar. Se recomienda actuar con calma y seguir las indicaciones de las autoridades. Se han desplegado recursos de CONAF y Bomberos para combatir el fuego.